

「防災意識の向上でまちづくり」③

お子さんたちには、木陰で

ソーメンながし

「おいしいね！」  
「早く次を流して～」  
子どもたちは、珍しさもあり  
大好評！！



竹笛づくりに精を出す



わたがしも好評



マジックライス

50人前皆さんにふるまう

今日は、朝7時から準備  
テント張り、机・パイプイスセット、買い出し等々  
8:30には全て完了 準備万端！！ ok

9時前、皆さんが集まってきました。  
小さなお子さん連れから高齢の方々およそ70人

まずは、高齢者を対象にした「交通安全の講習」を実施。  
チラシを配布して交通事故の発生状況を元に講習  
終了後、手足に着ける「反射のリストバンド」を全員に配布。

続いて、防災・防火の講習を  
実際に、水消火器を使用しての「消火訓練」を行う。  
初めて、消火器を使ったとの声が多く聞かれた。  
終了後、全員に「ゴマの乾パン」を配布。

楽しみのイベントを始める  
わたがし 初めての綿菓子に悪戦苦闘するお子さんも  
竹笛 ビー、プー竹の振動で唇が震えます

ソーメン流しは大好評でした  
マジックライス 少し蒸らすと結構いけると好評

11:30 皆さんに楽しんで頂くことができ、無事に終えることができました。  
12:30 片付け・搬出など終えることができました。

役員の皆さんお疲れさまでした。

## 講習会の中の準備

- ◎ 先ずは、火おこし
- ◎ お湯を沸かす → ソーメンを湯がす準備を整える
- マジックライスの準備を整える
- ◎ ソーメン流し台の準備
- ◎ わたがしの準備 発電機をセット
- ◎ 竹笛づくの竹の準備

10:00からのイベント開始準備のスタンバイ

防災かまどベンチを活用することにより、安全講習・消火訓練を実施。当初の「防災意識の向上でまちづくり」目標を達成することができた。楽しく皆でイベントをやることにより、地域の人々の輪、まちづくりの向上につなげることができました。  
楽しく交通安全講習会・消防の消火訓練を行うことが大切である。参加者の皆さんに喜んでいただくことが出ました。